

Héroes cubanos dan gracias a argentinos por su permanente solidaridad



La Habana, 22 nov (RHC) Emociones y fuertes abrazos se sintieron este jueves en un encuentro de los Héroes cubanos [Gerardo Hernández](#) y [Ramón Labañino](#) en la [Casa de la Amistad con Cuba en Buenos Aires](#), donde ratificaron su profundo agradecimiento a los hermanos argentinos.

Ese hogar dedicado a defender las causas de la Revolución cubana durante décadas y que también sirvió de bastión para muchas ideas en apoyo a la causa por la libertad de Hernández, Labañino y sus compañeros de lucha René González, Antonio Guerrero y Fernando González, fue testigo una vez más de la solidaridad y hermandad entre ambos pueblos.

[Los Cinco](#), como se les conoció mundialmente, fueron apresados en Estados Unidos y cumplieron largas condenas por defender a su patria de actos violentos que planificaba la rancia derecha anticubana contra nuestro país.

Miembros del Movimiento de Solidaridad con Cuba en Argentina, y también representantes de otros países participaron en la jornada, donde ambos luchadores antiterroristas pidieron seguir la batalla en estos tiempos convulsos por los que atraviesa América Latina y el mundo.

Al expresar su emoción de estar por vez primera en la patria del Che Guevara, Hernández recordó a cada uno de esos tantos argentinos y argentinas que con múltiples iniciativas lucharon día a día por la libertad de él y sus cuatro hermanos de causa.

Si en este momento estamos hoy en Cuba junto a nuestro pueblo poniendo el hombro con tantas tareas que tenemos por delante se lo debemos a ustedes, dijo entre aplausos de los presentes.

Hernández, quien había sido condenado a doble cadena perpetua y 15 años, llamó a continuar siempre la batalla. La lucha, dijo, no puede parar, y como ustedes saben el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba sigue hoy en pie.

Tenemos que seguir reclamando por esto, por la presencia de la ilegal e inmoral base militar de Estados Unidos en Guantánamo y para eso Cuba espera seguir contando con ustedes de la misma manera que siempre podrán contar con los revolucionarios cubanos y por supuesto con los Cinco, manifestó.

Por su parte Labañino recordó que Fidel Castro enseñó a los cubanos a hacer patria, a luchar y vencer. Nos enseñó, dijo, que los sueños se conquistan y hay que seguir luchando.

Entre anécdotas y vivas a Fidel, al Che y a la Revolución cubana transcurrió el intercambio con los grupos de solidaridad.

Momento realmente emotivo fue el homenaje de los dos héroes cubanos al líder histórico de la Revolución Cubana, de quien se cumplirá el próximo domingo dos años de su desaparición física.

Ambos héroes han cumplido una intensa visita en Buenos Aires, a la que llegaron el domingo pasado para participar en la octava conferencia del Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales, en la que fueron honrados con una distinción honorífica que dedicaron al más grande de todos los cubanos, a Fidel. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/177253-heroes-cubanos-dan-gracias-a-argentinos-por-su-permanente-solidaridad>



Radio Habana Cuba